

こんにちは、上島町！岩城地区担当ALTのエーリング・アロン・ブライアンです。

ここで英語を教えるという契約が7月に終了し、私は帰国します。

私は最近このことについてよく考えています。そしてまた私の代わりに来る人についても考えています。私がここに来た時知っていたらなあ、と思うことがたくさんありました。そこで、今月の私の記事は、後任の人への公開状にしたいと思います。



次の岩城のALTの方へ

日本で最も美しい土地の1つに赴任することになったことに、まずおめでとう！と言いたいです。今あなたはたぶん「上島ってどこ？」と尋ねていることでしょう。もしもあなたが私と同じであれば、「愛媛ってどこ？」とも尋ねていることでしょう。そしてきっとグーグルの地図に向かい、Iwagiと打ち込んで、小さな島での次の1年の生活がどんなものになるのだろうと思いを巡らしている事でしょう。

この質問に対する私の答えは単純です「実にいい！」まず、あなたはたった2つの小さな学校だけ教えます。ですから、子どもたちのことをとて

もよく知るようになります。これほど行儀がよく、学ぶことに熱心な子どもたちがいるとは信じられませんでした。小学生はいつもとても楽しんで英語を勉強し、一方中学生は、私と英語を使うことにいつも意欲的です。ですから、あなたはここでの仕事からたくさんの満足感を得ることができるでしょう。

次に上島町は、最初に感じるほど辺鄙ではありません。確かにあなたはたびたび快速船に乗ることになるでしょう。（どうか船酔いしませんように！）しかしそうだからといって辺鄙ではないのです。あなたのいる場所は本州にとても近いです。ですから、新幹線にすぐに乘れます。そして今治から松山に行くこともとても簡単です。私は旅行が大好きです。岩城は旅の出発地点としてまさにぴったりの場所なのです。

筆を置く前に、あと少し付け足したいことがあります。あなたが柑橘類が好きだといいのですが。というのが、あなたはたくさんの柑橘類をもらうことになるでしょうから。もしもあなたが寒い国出身なら、夏はとてつもなく暑いでしょう。もしもあなたが暑い国の出身なら、冬はとてつもなく寒いでしょう。でもすぐに慣れます。また、島の人はみんな、あなたが誰でどこに住んでいるか知っています。たとえその人たちを知らないとしてもです。このことにもじきに慣れるでしょう。

最後に、私はあなたに言いたい。どうか、私がここで暮らすことが好きだったのと同じくらいあなたにも好きになってもらいたい。私は、この2年間をここで過ごせて本当に幸運でした。あなたもそうなるよう心から願っています。



各地区の英会話教室

《弓削》毎週月曜日 13:30~

弓削地域交流センター第1会議室

《生名》毎週月曜日 9:00~ 生名公民館

毎週火曜日 19:30~ 生名公民館

《岩城》毎週木曜日 20:00~ 岩城総合支所庁舎

《魚島》毎週水曜日 19:30~ 魚島開発センター

語ですが……)

上島町長 上村俊之

しまなみ海道では80歳の日本人サイクリストともお話しできました。上島町民の皆さん、「健康」と「生きがい」と「友情」のために「レッツ・サイクリング！」

また、上島町民の温かさにインドネシアの方々や一緒に参加されたインドネシアの日本大使も感動していらっしゃいました。インドネシアの方々は宗教上お酒を控えられており、飲めない私にとっては、酒豪揃いであった台湾の方々より少し楽をさせてもらいました。ただ、その陽気な国民性はお酒を飲んでいくつても変わりなく、サイクリング中もパーテイーの席でも楽しい時間を過ごさせて頂きました。（会話は英

4月20日には、インドネシア国営のガルーダ航空関係者の皆さんと百名近く上島町を訪れて下さいました。

今回の目的はサイクリングツアードアンドナミックのみの走行であつたと思われます。本来であれば世界で高い評価の「しまなみ海道」のみの走行であります。中村知事やプロデューサーにより、上島町の島々もその選択肢に入れていただきたいようです。そのご配慮に感謝するとともに、一緒に同行させてもらい、その要因が上島町の島々は自転車にとって走り易く、景観の素晴らしさである事を改めて認識しました。私は前日にもしまなみ海道を走らせて頂きましたが、上島町はより安心して爽快にサイクリングできる環境です。



こんにちは 町長です